

KLIPING BERITA

12 - 14 MARET 2022



KLIPING BERITA



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Singgalang

Wako Fadly Amran Berbagi Kiat Jadi Pemimpin ke Mahasiswa UMSB

Pd. Panjang, Singgalang

Walikota Padang Panjang H. Fadly Amran Dt. Paduko Malano berbagi kiat menjadi seorang pemimpin dengan puluhan mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) Universitas Muhammadiyah Sumatera Barat (UMSB), Sabtu (12/3) Demopo Anailand.

"Setiap perusahaan atau bisnis, pasti memiliki seseorang yang bertugas untuk menjalankan tim. Tetapi bukan berarti menjadikan

mereka sebagai seorang pemimpin. Karena ada teknik yang berbeda dalam memimpin perusahaan dan memimpin daerah serta banyak orang," ungkap Fadly dalam kegiatan yang dinamai dengan Kuliah Kemah Politik (KKP) itu.

Lebih dari itu, lanjut Wako Fadly, seorang pemimpin adalah mereka yang bisa menginspirasi dan memotivasi orang untuk melakukan yang terbaik, serta menciptakan ikatan kepercayaan den-

gan orang yang mereka pimpin. "Pemimpin sejati adalah orang yang mempercayai anggota tim mereka dan jangan pernah menahan informasi dan menjadikannya rahasia. Menyimpan rahasia dan bersikap tidak transparan akan merusak kepercayaan anggota tim dengan kita," tutur Fadly.

Fadly memberikan contoh, jika seorang pemimpin membuat sebuah aturan dan kebijakan yang harus dijalankan, maka pastikan

dirinya sebagai pemimpin yang terlebih dahulu menjalankannya.

"Seorang pemimpin adalah mereka yang berada di garis depan untuk memberikan contoh agar ditiru orang-orang yang dipimpin. Saat masyarakat melihat pemimpin bertindak dan tidak hanya memberikan perintah, maka masyarakat yang kita pimpin akan merasa termotivasi untuk memberikan yang terbaik," ujarnya.

Sementara itu, Ketua

Pelaksana KKP UMSB, Ilham Randy Marta menilai, sharing ilmu tentang kepemimpinan yang dijabarkan Fadly Amran, sangat menggugah pemikiran mahasiswa Fisip UMSB ini.

"Materi yang disampaikan Bapak Walikota ini sangat bermanfaat dalam membuka cakrawala kami sebagai seorang mahasiswa dan calon-calon pemimpin. Semoga ilmu yang diberikan dapat kami aplikasikan dalam kehidupan sehari-hari," kata Ilham. (205)

PERSIAPKAN SANTRI KE TIMUR TENGAH

Pesantren Kauman Laksanakan Pelatihan Membaca Kitab Kuning

Pd. Panjang, Singgalang

Guna mempersiapkan para santrinya kuliah ke Timur Tengah, Pondok Pesantren Kauman Muhammadiyah Padang Panjang mengadakan Pelatihan Membaca Kitab Kuning, Sabtu (12/3) di aula FKIP UMSB. Kegiatan tersebut dibuka Mudir Pesantren, DR. Derliana.

Derliana dalam sambutannya menyampaikan bahwa alumni Kauman harus mampu membaca dan memahami kitab kuning. Dengan modal seperti ini akan memudahkan bagi santri menuntut ilmu di luar negeri apalagi universitas - universitas Timur Tengah.

"Saat ini alumni kita sudah banyak yang melanjutkan pendidikannya di Timur Tengah. Hanya saja sebelum mereka benar-benar kuliah, mereka juga mengikuti kelas persiapan bahasa Arab. Kelas persiapan bahasa Arab itulah yang saat ini kita lakukan disini. Kita akan terus berusaha untuk mempersiapkan santri agar dalam proses pembelajaran di sana lebih mudah mereka ikuti," ungkapnya.

Ditambahkannya, tidak hanya kelas bahasa Arab



MEMBACA KITAB KUNING -Pondok Pesantren Kauman Muhammadiyah Padang Panjang mengadakan Pelatihan Membaca Kitab Kuning, Sabtu (12/3) di aula FKIP UMSB. (Ist)

yang menjadi program Pondok Pesantren saat ini, tapi juga kelas Bahasa Turki yang secara Intens dilakukan setiap harinya. Pembekalan bahasa seperti ini semata-mata untuk memberikan persiapan yang lebih matang kepada santri ketika nantinya mereka dinyatakan lulus perguruan tinggi Timur Tengah. Inilah bentuk out of the box dari Program Pondok Pesantren.

Mengangkat tema Me-

modernkan yang Klasik. Memahami Kutub At Turas yang Asyik" kegiatan berlangsung satu hari penuh. Dalam pelatihan itu, santri diberikan kunci membaca kitab kuning secara cepat.

Menurut ketua panitia, Zulfadhly, kegiatan ini dilatarbelakangi adanya santri yang mengalami kesulitan dalam memahami kaidah bahasa Arab yang tertera di buku kitab-kitab yang menjadi rujukan pen-

didikan di Timur Tengah. Di samping itu, walaupun mereka sudah menguasai kaidah tersebut, namun tetap saja ada kendala dalam mengaplikasikannya ke dalam teks berbahasa Arab.

"Kemampuan membaca kitab kuning adalah sebuah maharah atau keterampilan yang harus terus dilatih dan tidak cukup hanya dengan menguasai teori. Kemampuan membaca kitab lainnya orang yang belajar menyeter mobil. Untuk bisa menyeter mobil dengan baik tidak

cukup hanya dengan mempelajari teori. Sebaliknya, diperlukan upaya tindak lanjut melalui sejumlah latihan," jelasnya.

Kegiatan yang diikuti sebanyak 77 santri ini mengambil pemateri yang merupakan alumni-alumni Pondok Pesantren yang sudah menyelesaikan pendidikannya di Al Azhar Kairo, Mesir. Mereka adalah Warnadi, Lc, Emri Agus, Lc, serta diperkuat pemahaman tentang kitab kuning oleh Direktur Majelis Tafakkuh Fiddin, Insan Adha Hasibuan. (205)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Posmetro Padang

Himpaudi Antarkan Bantuan ke Pasaman dan Pasaman Barat

PDG.PANJANG, METRO
Pengurus Daerah (PD) Himpunan Pendidik dan Tenaga Kependidikan Anak Usia Dini Indonesia (Himpaudi) Kota Padang Panjang antarkan bantuan logistik ke Kabupaten Pasaman dan Kabupaten Pasaman Barat, Minggu (13/3) pagi.

Bunda PAUD, dr. Dian Puspita Fadly Amran, Sp.JP, bersama Dewan Pakar Himpaudi, Dr. Novi Hendri, SE, M.Si Datuak Bagindo Saidi dan Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil, Dra. Maini, M.M, saat melepas rombongan di Rumah Dinas Wali Kota, mengapresiasi sumbangsih yang dilakukan Himpaudi ini.

Dikatakannya, ini merupakan bentuk empati dan kepedulian Himpaudi kepada saudara kita yang terdampak bencana gempa di Kabupaten Pasaman dan Pasaman Barat.

"Semoga bantuan ini bisa bermanfaat bagi saudara kita yang terdampak bencana gempa bumi, serta menjadi motivasi bagi yang lain untuk melakukan hal yang sama," sebut Dokter Dian seraya berharap keikhlasan para pemberi bantuan ini mendapat balasan dan keberkahan dari Allah SWT.

Sementara itu, Ketua Himpaudi, Kheri Juska, S.Pd menyebutkan, Himpaudi merasa terpanggil untuk menggalang bantu-



rahmad/posmetro

FOTO BERSAMA— Bunda PAUD, dr. Dian Puspita Fadly Amran, Sp.JP, bersama Dewan Pakar Himpaudi, Dr. Novi Hendri, SE, M.Si Datuak Bagindo Said foto bersama.

an melalui sumbangan anggota Himpaudi, guru dan wali murid PAUD di Padang Panjang.

"Adapun bantuan yang

dikumpulkan ini sebanyak 20 paket berupa sembako, mukena, sajadah, Al Qur'an dan pakaian layak pakai dan pakaian bayi. Kita

akan langsung menyasar guru PAUD di sana sesuai dengan permintaan Himpaudi setempat," ungkapnya. (rmd)

Wako Fadly Amran Apresiasi Semangat Goro Warga Gumala

PDG.PANJANG, METRO
Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano mengapresiasi semangat gotong royong (goro) yang ditunjukkan warga RT 22 dan RT 11 Kelurahan Guguk Malintang (Gumala), Padang Panjang Timur (PPT), Minggu (13/3).

Dibantu petugas kebersihan dari Dinas Perkim LH, mereka bersama-sama melakukan pengerukan selokan yang mulai mengalami sedimentasi. Saat debit air mulai tinggi, kerap terjadi luapan air

yang menggenangi jalan hingga ada yang masuk ke pemukiman warga.

Tampak Wako Fadly turut berpartisipasi bergotong royong bersama warga setempat. Selain itu dirinya melakukan pemantauan penyebab luapan air dan mendengar aspirasi warga.

"Alhamdulillah, partisipasi warga sangat luar biasa bersama Dinas Perkim LH. Kita lihat curah hujan sangat tinggi. Ada beberapa titik yang mengalami banjir sehingga kita harus

memantau terus saluran air. Alhamdulillah tadi sudah bersih. Mudah-mudahan ini bisa dilanjutkan," kata Fadly.

Dikatakannya lagi, sejumlah aspirasi seperti penyempitan saluran, permasalahan jalan secara bertahap akan dicarikan solusinya.

"Salah satu prioritas kita bagaimana titik-titik banjir ini bisa tertangani. Jadi ada langkah jangka pendek dan jangka panjang. Saya berterima kasih mewakili pemerintah dae-

rah atas semangat goro di RT 22 dan 11 ini," tuturnya.

Ketua RT 22, Iveri Murpy menyampaikan, ia bersama warga berinisiatif bergotong royong mengatasi agar tidak terjadi lagi banjir yang disinyalir akibat pendangkalan selokan.

"Sendimen, batu-batu, sampah-sampah kita angkat keluar. Kita lihat perkembangannya. Apabila curah hujan tinggi apakah masih tumpah ke jalan dan masuk ke rumah warga. Kalau seandainya bisa teratasi, kita akan terapkan

goro berkala setiap bulan," sebutnya.

Warga RT 22 yang juga merupakan anggota DPRD, Dr. Novi Hendri, SE, M.Si mengatakan, sering terjadi banjir di RT 22 akibat debit air yang tinggi. Sehingga meluap dan tidak tertampung melewati selokan.

"Sehingga meluap dan memasuki rumah warga. Ini menjadi keluhan. Kejadian sekitar 4-5 kali dalam dua tahun terakhir ini. Sebelumnya tidak ada. Mungkin karena curah hujan," akunya. (rmd)



rahmad/posmetro

GORO—Wali Kota H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano turun langsung dan berbaur bersama masyarakat melakukan goro massal.



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Posmetro Padang



rahmad/posmetro

SIDAK SWALAYAN— Tim Penegak Peraturan Daerah (Perda) melakukan sidak di tujuh swalayan, mini market serta warung di Kota Padangpanjang.

Tim Penegak Perda Tertibkan Iklan Rokok

PDG.PANJANG, METRO

Tim Penegak Peraturan Daerah (Perda) lakukan sidak di tujuh swalayan, mini market serta warung yang diketahui memasang iklan rokok, Kamis (10/3). Tim yang turun terdiri dari Satuan Polisi Pamong Praja dan Pemadam Kebakaran (Satpol PP Damkar), TNI dan Polri menindaklanjuti pelanggaran terhadap Perda No. 2 Tahun 2014 tentang Kawasan Tanpa Rokok di Kota Padang Panjang.

"Di antara tujuh lokasi yang ditertibkan tersebut, sudah pernah diingatkan anggota operasional untuk

tidak membiarkan marketing rokok mengiklankan rokok. Namun, masih saja ditemui di tempat yang sama. Padahal iklan rokok sebelumnya sudah ditertibkan tim," kata Praja Ahli Muda Satpol PP, Idris, SH kemarin.

Idris didampingi Kasi Operasional, Musben Zakir dan Kasi Pembinaan, Musja Afia Warsa, SE menyebutkan, Tim Penegak Perda menertibkan dan memberikan tiga peringatan tertulis dan empat teguran lisan.

"Barang bukti berupa alat peraga rokok, stiker dan spanduk kami amankan ke

Markas Satpol PP," katanya. Ditambahkan Idris, tidak hanya menertibkan iklan, tim juga menyosialisasikan Perda KTR ini kepada pemilik swalayan, mini market dan warung di mana ada larangan mempromosikan rokok dalam bentuk dan jenis apapun di Kota Padang Panjang.

"Semoga setelah tim turun, tidak ada lagi iklan-iklan rokok berseliweran di Kota Padang Panjang. Diharapkan masyarakat paham dan menjadi pelopor untuk menjadikan Padang Panjang kota bebas iklan rokok," tutup Idris. (rmd)

Wako Fadly Amran Apresiasi Kerja Sama BPJS Kesehatan

PDG.PANJANG, METRO

Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano mengapresiasi kerja sama yang baik antara Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Kesehatan Kantor Cabang Bukittinggi dengan Pemko Padang Panjang yang telah terjalin selama ini.

Hal ini disampaikan dalam Rapat Forum Komunikasi BPJS Kesehatan dengan Pemangku Kepentingan Utama Tahap 1 tahun 2022 di Ruang VIP Balai Kota, Kamis (10/3).

"Terima kasih atas kerja sama yang baik selama ini antara BPJS Kesehatan dan Pemko Padang Panjang. Semoga kerja sama ini dapat terus kita tingkatkan demi kenyamanan dan kemudahan masyarakat dalam mendapatkan pelayanan kesehatan," ujar Fadly.

Dikatakan Fadly, be-



FADLY AMRAN

berapa target yang masih belum terpenuhi, akan segera dituntaskan semaksimal mungkin.

Sementara itu Kepala Cabang BPJS Kesehatan Bukittinggi, Henny Nursanti menyampaikan, hingga saat ini untuk Kota Padang Panjang yang ikut dalam kepesertaan JKN-KIS (Jaminan Kesehatan Nasional-Kartu Indonesia Sehat) per Maret 2022 sebanyak

53.843 jiwa tanpa data mutasi. Untuk kuota JKSS (Jaminan Kesehatan Sumbar Sakato) per Maret ini masih kurang lima lagi. Sementara kuota JKMP (Jaminan Kesehatan Masyarakat Padang Panjang) per Maret ini masih kurang 2.218 jiwa.

"Kita harap kuota JKSS dan JKMP dapat segera dipenuhi Kota Padang Panjang sehingga persentase UHC Kota Padang Panjang bisa naik ke 98 persen," jelasnya.

Dalam kesempatan itu, Henny juga meminta agar Padang Panjang dapat menerbitkan Instruksi Wali Kota terkait implementasi Inpres 1 Tahun 2022. Dan, Padang Panjang bisa menganggarkan iuran untuk JKSS, JKMP dan kontribusi iuran PBP (pekerja bukan penerima upah) kelas III sesuai perhitungan anggaran untuk 12 bulan. (rmd)



Nama Media : Harian Posmetro Padang

Iuran BPJS Ketenagakerjaan

1.261 Elemen Warga Ditanggung Pemko Padangpanjang



SERAHKAN JKN— Wako H. Fadly Amran, BBA Datuk Paduko Malano menyerahkan santunan JKN dan beasiswa.

PADANG PANJANG, METRO

Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuk Paduko Malano menyerahkan secara simbolis kartu peserta BPJS Ketenagakerjaan, Kamis (10/3), di Ruang Kerjanya. Kartu dibagikan secara simbolis kepada perwakilan perangkat RT, LPM, PSM, TSK, guru TPQ, imam masjid, garin masjid dan mushalla.

Tahun 2022 ini, Pemko Padang Panjang menanggung iuran BPJS Ketenagakerjaan dengan total 1.261 orang. Terdiri dari 714 perangkat Rukun Tetangga (RT), 54 orang dari Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM), 94 Pekerja Sosial Masyarakat (PSM) dan Teman Sosial Kita (TSK), 240 guru TPQ, 43 imam masjid, 43 garin masjid dan 73 garin mushalla.

Wako Fadly dalam kesempatan ini menyampaikan, BPJS Ketenagakerjaan ini sangat bermanfaat bagi pekerja. Selain mendapatkan perlindungan ter-

hadap risiko kerja yang akan terjadi, BPJS juga memberikan santunan terhadap peserta yang meninggal dunia.

"Kita di Padang Panjang ini, secara bertahap akan terus melaksanakan berbagai upaya mewujudkan Universal Labour Coverage (ULC). Bagaimana kita menjaga pekerja kita aman, pemerintah harus hadir di situ sebagai jaminannya," ucapnya. Ditambahkannya, Pemko konsen sekali dengan ULC ini. "Kita tidak mau terjadi musibah bagi pekerja. Inilah fungsi kerja sama dengan BPJS ini," ungkapnya.

Kepala BPJS Ketenagakerjaan Cabang Bukittinggi, Sunjana Achmad menyampaikan apresiasinya atas upaya Pemko Padang Panjang yang telah memberikan perlindungan ketenagakerjaan ini.

"Padang Panjang merupakan yang pertama dari kabupaten/kota di Sumatera Barat yang sudah menjalankan ULC. Di

mana masyarakat yang sudah terlindungi BPJS Ketenagakerjaan dan Kesehatan," sebutnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DP-MPTSP), Ewasoska, SH didampingi Kepala Bidang Penanaman Modal dan Ketenagakerjaan DPMPPTSP, Mardi Suntami mengatakan, upaya ini merupakan salah satu bentuk apresiasi Pemko terhadap perangkat RT, LPM, guru TPQ, imam, garin atas dedikasinya untuk masyarakat Kota Padang Panjang.

"Tahun 2022 ini, Pemko telah menyiapkan anggaran untuk iuran BPJS Ketenagakerjaan sebesar Rp 100.800.000," jelasnya. Dalam kesempatan ini, diserahkan juga kartu BPJS Ketenagakerjaan untuk Wali Kota Fadly. Lalu, Jaminan Kematian (JKM) dan beasiswa untuk ahli waris almarhum Bakri yang merupakan THL di Dinas Perkim LH. (rmd)

Pencegahan Stunting Dimulai dari Remaja Putri

PADANG PANJANG, METRO

Pencegahan agar anak yang lahir tidak mengalami stunting, dimulai saat beranjak jadi remaja putri.

"Dimulai sejak dari remaja putri, dengan mengupayakan agar tidak anemia. Yaitu memberikan tablet tambah darah sekali seminggu dan bila sedang haid, 1 x 1 atau tiap hari selama haid," kata Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes), dr. Faizah, Jumat (11/3).

Dikatakannya, stunting merupakan keadaan yang dikenal sebagai anak yang pendek dibanding teman seusianya disertai dengan rendahnya tingkat kecerdasan.

"Stunting terjadi karena ada gangguan pertumbuhan sejak dalam kandungan. Karena asupan gizi ibu hamil (bumil) yang kurang. Yang menyebabkan bumil anemia atau karena adanya infeksi yang berulang dan kronis pada anak," terangnya.

Ibu hamil, lanjutnya, juga harus dipantau dengan baik. Bila ada tanda-tanda berisiko, bisa segera diintervensi dengan



DR. FAIZAH

pemberian makanan tambahan.

Ditambahkannya, penguatan pemantauan pada 1.000 HPK (Hari Pertama Kehidupan) sangat penting. Yaitu 270 hari selama janin dalam kandungan, ditambah 730 hari atau sampai anak berumur dua tahun.

"Karena masa pertumbuhan dan perkembangan otak akan sangat pesat sampai anak umur dua tahun. Mari kita cegah stunting untuk generasi yang lebih berkualitas," tuturnya. (rmd)



Nama Media : Harian Padang Ekspres

SMAN 3 Padangpanjang **Pembelajaran Online** **di Lima Negara Ekonomi APEC**

Pembelajaran *Online* Internasional keenam ini merupakan kegiatan lanjutan dari pembelajaran online yang sudah dimulai semenjak bulan Agustus. Kegiatan ini disponsori oleh Institute of APEC Collaborative Education dengan Kementerian Republik Korea.

OLEH :

Fitra Murni AR

KEGIATAN pembelajaran *online* keenam ini merupakan kelanjutan dari kegiatan sebelumnya yang telah dilakukan oleh guru-guru lainnya yaitu, Mr. Hyun Bin Im (guru Seoul Technical High School- Korea), Ms. Sry Mulya Kurniati (guru SMKN 6 Palembang-Indonesia), Mr. Farid Fauzi (guru SMK Sungaikertan- Malaysia), Ms. Arlyn, Ms. Sheena (guru Sauyo High School-Philipina), Dr. Elenita (guru Philipina), Ms. Lara (guru Yakutsk City Lyceum- Rusia).

Pembelajaran *online* keenam antara tujuh sekolah, SMAN 3 Padangpanjang & SMKN 6 Palembang (Indonesia), Seoul Technical High School (Korea), SMK Sungaiker-



tas & Selayang Bharu (Malaysia) dan Yakutsk City Lyceum (Rusia) berhasil dilaksanakan, pada 11 Maret 2022.

Pada kegiatan Pembelajaran *online* keenam ini adalah giliran SMAN 3 Padangpanjang yang dipimpin oleh Ibu Devi Hariyanti, S.Pd, M. Pd. Yang menjadi gurunya adalah Ms. Fitra Murni AR, guru bahasa Inggris

SMAN 3 Padangpanjang dengan topic "Sumatera Barat dan Budayanya. Pembelajaran diawali presentasi PPT tentang Sumatera Barat dan Budayanya, video *wonderful West Sumatera* dan ditutup dengan lagu daerah "Kampung Nan Jauh di Mato".

» Baca Pembelajaran...Hal 18

Edupark dan Belajar Beralam Wisata

MEDIA berbasis lingkungan dalam pembelajaran dapat lebih memahami gejala-gejala alam yang terjadi dalam kehidupan sehari-hari, menumbuhkan kesadaran sejak awal untuk mencintai alam. Sehingga, siswa dapat memperlakukan alam sebagai satu kesatuan yang utuh dan menyeluruh, lingkungan menyediakan berbagai hal yang dapat dipelajari siswa dan penggunaan lingkungan memungkinkan terjadinya proses belajar yang lebih bermakna (*meaningfull learning*).

Salah satunya memanfaatkan objek wisata alam yang akhir-akhir ini sangat diminati wisatawan. Wisata bukan hanya sekedar ajang menikmati pesona alam dan wahana permainan yang disediakan. Objek wisata sebagai sumber belajar IPA terpadu (*edupark*) belum sepenuhnya dimanfaatkan. Salah satunya objek wisata Anai Land. Untuk mendukung Anai Land sebagai IPA

Edupark, perlu mempelajari materi pembelajaran IPA Terpadu yang dapat dipelajari melalui tujuan wisata Anai Land.

Pembelajaran akan lebih menyenangkan bila lingkungan yang dipilih sebagai sumber belajar merupakan tujuan wisata. Wisata alam yang didominasi oleh keindahan alam, tersedia pemandangan Tirta Alami, Lapangan Golf, Wahana Outbond yang sangat menarik bagi pengunjung.

Oleh:



MERI DELVI, S.Pd
 Guru IPA Terpadu SMPN 2
 Padangpanjang

» Baca Edupark...Hal 18

Kisah Setahun Menempuh Pendidikan di Xiamen-Tiongkok (edisi 3/terakhir) Belajar Bahasa Mandarin tidak Semudah yang Dibayangkan

AKRAB:
 Penulis bersama peserta didik dari sejumlah negara saat menempuh pendidikan di Xiamen-Tiongkok.



Setahun belajar langsung di Negeri Tirai Bambu belum menjamin seseorang bisa berbahasa Mandarin dengan lancar, bisa menulis dan membaca tulisan kanjinya. Butuh waktu dan proses lama agar seseorang bisa menguasai bahasa Mandarin, dan cas, cis, cus layaknya penutur asli.

OLEH :

Ermiyanto

Guru SMP Negeri 4 Padangpanjang

DI Xiamen-Tiongkok, aku mempelajari Bahasa Mandarin yang terdiri dari pelajaran membaca, menulis, mendengar, berbicara dan kosakata. Masing-masing mata kuliah tersebut diajarkan oleh dosen yang berbeda. Ternyata Bahasa Mandarin itu pelafalannya memiliki nada-nada tertentu, layaknya seperti belajar bernyanyi, kita harus tau mana nada rendah, mana

yang harus ditinggikan dan mana nada yang harus turun naik.

Dalam Bahasa Mandarin ada 4 nada yang harus dikuasai, yaitu nada datar, nada naik, nada turun naik dan nada turun, bahkan ada yang tidak pakai nada sama sekali. Contohnya ketika kita membaca "ma" yang artinya kuda, "ma" nya dibaca dengan nada turun naik. Kalau salah nada maka "ma" yang kita baca akan berubah arti menjadi apakah, ibu, dan arti lainnya.

Dalam pelafalan nada tersebut yang paling susah adalah nada ke 2 dan nada ke 3, jadi kamu harus sering berlatih untuk nada tersebut agar bisa dengan tepat melafalkannya.

Untuk orang yang baru pertama kali belajar, pelafalan nada akan sangat jelas bedanya dengan yang sudah mahir, karena jika kita mendengar orang China saat berbicara pasti Kita akan berpikir kenapa nadanya tidak ada? Sebenarnya ada cuma ketika mereka berbicara pelafalannya lebih pendek dan dipercepat.

» Baca Belajar...Hal 18



Nama Media : Harian Padang Ekspres

DUTA BAHASA, PEGIAT MUDA LITERASI

SMPN 2 Padangpanjang tak henti-hentinya berinovasi lho. Ya, teranyar, sekolah ini juga pernah melakukan pemilihan duta bahasa. Ada dua pelajar yang terpilih pada kesempatan itu. Eit...ini tentunya menjadi momen penting bagi sekolah tersebut.

KARENA para tenaga pendidik menilai jika literasi dan sekolah merupakan dua hal yang tidak dapat dipisahkan. Sebab keduanya saling ada dan mengisi. Dan sekolah menjadi wadah dalam pengembangan kemampuan literasi pada anak.

Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan sangat memahami hal itu. Dan mereka terus berupaya mewujudkannya dalam Gerakan Literasi Sekolah (GLS) yang juga merupakan bagian dari Gerakan Literasi Nasional. Seiring dengan harapan pengembangan literasi pada siswa, SMP Negeri 2 Padangpanjang ikut mengambil peran tersebut dan berupaya mewujudkannya dalam kegiatan Pemilihan Duta Bahasa di lingkungan sekolah yang sekaligus memeriahkan Bulan Bahasa pada Oktober 2021.

Sejak tahun 1980 kita telah merayakan ikhtar bahasa Indonesia sebagai bahasa persatuan pada setiap bulan Oktober dan pada saat ini kita menemukannya dengan dengan Bulan Bahasa yang selalu dibuka



NAFSIKA ERIANDINI
Guru Bahasa Indonesia SMPN 2 Padangpanjang

setiap tanggal 1 Oktober selama sebulan penuh. Pada Bulan Bahasa, beragam kegiatan diadakan baik oleh lingkungan sekolah, Badan Bahasa dan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan. Kegiatan itu diantaranya, lomba menulis, membaca, membuat konten kebahasaan yang positif, pemilihan Duta Bahasa, hingga seminar dan workshop kebahasaan. Hal ini sebagai rasa syukur atas karunia bahasa yang dipakai dan dikukuhkan di negara ini dan sebagai bentuk apresiasi kepada semua penutur dan praktisi bahasa.

Dalam video singkat pembukaan Bulan Bahasa pada 1 Oktober lalu, yang diunggah oleh Badan Bahasa, Kepala Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa, Bapak Prof. H.E. Aminudin Aziz, M.A., Ph.D. menyatakan bahwa ada tiga tujuan

utama penyelenggaraan acara Bulan Bahasa. *Pertama*, melestarikan semangat persatuan yang digagas oleh para pemuda dalam peristiwa Sumpah Pemuda. *Kedua*, untuk meningkatkan sikap positif masyarakat terhadap bahasa Indonesia sebagai bahasa persatuan. *Ketiga*, meningkatkan peran serta masyarakat luas melalui beragam aktivitas kebahasaan dan kesasteraan. Beliau juga menambahkan bahwa tema Bulan Bahasa tahun ini adalah Berbahasa Sehat, Indonesia Tangguh. Tema tersebut disesuaikan dengan Tema Kemerdekaan Indonesia tahun ini, sedangkan Berbahasa Sehat mengacu pada penggunaan bahasa di media sosial yang cenderung memicu konflik. Tentunya sasaran dari tema dan Bulan Bahasa tahun ini salah satunya adalah remaja atau anak muda karena pengguna media sosial saat ini lebih banyak berusia tersebut.

Sebagai salah satu instansi pendidikan yang berperan penting dalam pengembangan dan pembinaan bahasa siswa, SMP Negeri 2 Padang Panjang sangat mendukung pernyataan Kepala Badan Pengembangan dan Pembinaan Bahasa di atas. Instansi pendidikan sebagai ujung tombak pelestarian bahasa di kalangan siswa mesti memiliki upaya untuk mewujudkan tujuan diadakannya Bulan Bahasa. Salah satu upaya itu adalah Pemilihan Duta Bahasa dalam lingkungan SMP Negeri 2 Padangpanjang.

» Baca Duta...Hal 18



BERBAKAT: Ihsandra Julianty Julius dan Airell Quinn Yahya ketika dinobatkan sebagai duta bahasa SMPN 2 Padangpanjang 2021.

Belajar Bahasa Mandarin tidak Semudah...

Sambungan dari hal. 17

Nah, untungnya aku memiliki dosen yang sangat sabar dan baik. Ia mengajarkan kami pelafalan kata berulang-ulang sehingga memudahkan kami untuk memahami materi yang disampaikan. Kesulitan berikut adalah dalam hal menulis. Tulisan kanji atau disebut dengan Hanzi merupakan tulisan yang sulit untuk dipelajari. Hanzi merupakan huruf paling tua di dunia, juga huruf dengan pengguna paling banyak di dunia. Huruf-huruf di dalam Hanzi sangat banyak, totalnya kira-kira 60.000, namun huruf yang sering dipakai

kira-kira 6.000 dan tidak semua orang China, hafal semua huruf tersebut.

Di negara Tiongkok hanzi dipakai dalam penulisan sehari-hari. Di sana jarang dipakai huruf-huruf berupa alfabet A sampai Z. Tulisan di buku-buku, merek-merek toko, kedai, perusahaan dan merek-merek rambu lalu lintas semuanya bertulisan hanzi.

Apa sih yang membuat huruf ini sangat susah? Ya karena cuma terlihat seperti garis keriting yang tidak jelas. Huruf-huruf yang ada tersebut sebenarnya banyak berupa simbol-simbol alam yang diubah dalam bentuk guratan atau tulisan.

Bagaimana caranya supaya kita bisa lancar menulis hanzi? kuncinya satu yaitu rajin latihan, tiap hari menulis 1 sampai 10 kata, kemudian yang tidak kalah pentingnya adalah harus sabar dalam berlatih menulis hanzi tersebut.

Bagku belajar menulis tulisan kanji merupakan pelajaran yang cukup menyenangkan, menulis kanji membutuhkan kesabaran dan kehati-hatian, di samping itu kita juga harus disiplin dalam aturan penulisan, tidak boleh asal tulis, karena hasilnya akan berbeda dan tidak bagus apabila asal tulis.

Dalam belajar aku sering menuliskan bacaan hanzi ketulisan

latin, ternyata dalam belajar bahasa Mandarin juga ada tulisan latin untuk memudahkan membaca tulisan yang ditulis dengan tulisan kanji. Tulisan itu disebut dengan Pinyin. Pinyin adalah tulisan yang menggunakan alfabet A sampai Z, tapi ada beberapa pengucapan huruf yang berbeda dengan huruf atau alfabet pada umumnya, walaupun tidak semua penyebutan huruf pinyin itu susah tapi ada beberapa huruf yang cukup membingungkan karena perbedaan dalam cara membacanya, contohnya seperti huruf B dibaca P, huruf Z dibaca C dan beberapa perubahan lainnya.

Yang namanya belajar tentu

tidak mudah, apalagi mempelajari bahasa yang jarang kita dengar dan jarang dipakai di lingkungan tempat kita tinggal. Untuk membantu memahami dan menguasai Bahasa Mandarin, maka kita bisa

memanfaatkan tutorial-tutorial di youtube yang bisa dijadikan panduan, serta tidak lupa aku mendownload aplikasi-aplikasi pendukung yang juga bisa di download di playstore android. (***)

Edupark dan Belajar...

Sambungan dari hal. 17

Anai Land sebagai salah satu tujuan wisata alam dapat dijadikan sebagai sumber belajar yang selanjutnya disebut sebagai edupark. Konsep edupark mengabungkan antara perjalanan wisata alam yang memiliki tujuan pendidikan dan kecernaan lingkungan.

Berdasarkan penelitian Dr. Hamdi, M.Si dosen Magister Pendidikan Fisika Universitas Negeri Padang, objek wisata alam dan

buatan dapat dijadikan sebagai sarana belajar IPA Terpadu dengan mengintegrasikan wahana yang ada pada kawasan wisata tersebut pada materi-materi IPA yang terdapat pada kompetensi dasar. Dengan pengintegrasian ini diharapkan terjadinya perubahan sikap, pengetahuan dan keterampilan pada peserta didik. Perubahan tersebut dapat terjadi melalui proses interaksi secara langsung dengan sumber belajar yang telah dirancang melalui proses dan pendekatan ilmiah. (***)

Duta Bahasa, Pegiat Muda Literasi

Sambungan dari hal. 17

Tujuan pemilihan Duta Bahasa ini sejalan dengan salah satu tujuan penyelenggaraan Bulan Bahasa, yakni meningkatkan peran remaja dalam penggunaan dan pengembangan bahasa Indonesia di keseharian ataupun dalam media sosial. Diharapkan kegiatan ini mampu mendorong pengguna bahasa terutama remaja dalam menggunakan bahasa positif di setiap lini kehidupannya serta mewujudkan pengembangan kegiatan literasi berkelanjutan di lingkungan sekolah.

Pemilihan Duta Bahasa SMP 2 yang berlangsung semenjak 12-14 Oktober 2021 dan akan puncak pada 28 Oktober 2021. SMP Negeri 2 Padang Panjang mampu membangun atmosfer literasi dan pengembangan bahasa melalui acara ini. Kemudian, juga diharapkan Duta Bahasa tidak hanya menjadi icon saja, tetapi juga berperan dalam pengembangan dan pembi-

naan bahasa di kalangan siswa/pejajar, mengemban semangat literasi di dalam kehidupan sehari-hari dan di lingkungan sekitar. Pemahaman literasi tidak serta merta dapat dilihat dalam satu waktu, karena pemahaman literasi merupakan pemahaman seumur hidup dan berkelanjutan. Acara ini diawali dengan menyeleksi siswa setiap kelas yang memiliki potensi dalam bidang bahasa dan sastra. Setiap wali kelas mengirimkan dua perwakilan kelas kepada panitia. Setelah itu, seluruh peserta dari perwakilan kelas melaksanakan karantina dan pelatihan. Hari pertama, peserta Pemilihan Duta Bahasa mengikuti Uji Kemampuan Berbahasa Indonesia dan mendapat materi Kebahasaan dari Ibu Nafsiqa Eriandini sebagai narasumber. Hari kedua, peserta mengikuti materi Penguatan Karakter bersama Ibu Alphabeta Nazar, S.Pd. selaku Kepala SMP Negeri 2 Padang Panjang. Dan di hari ketiga, peserta mendapat pelatihan mengenai penampilan dan public

speaking bersama Ibu Indah Permatasari, S.Pd. dan Mr. Hondrialz selaku narasumber. Setelah melaksanakan pelatihan selama tiga hari, siswa melaksanakan seleksi untuk 10 besar.

Hari puncak Pemilihan Duta Bahasa dilaksanakan pada 28 Oktober 2021, sekaligus Peringatan Hari Sumpah Pemuda. Dari 28 orang peserta, dipilih 10 orang sebagai finalis sesuai dengan poin yang mereka dapatkan. Sepuluh finalis ini memasuki babak final dengan dibagikan pertanyaan seputar kebahasaan dan literasi oleh Dewan Juri, sehingga terpilih 2 orang Duta Bahasa. Dengan rangkaian kegiatan tersebut terpilihlah Duta Bahasa SMP Negeri 2 Padang Panjang 2021 yakni, Ihsandra Julianty Julius dan Airell Quinn Yahya.

Harapannya di tahun mendatang, Pemilihan Duta Bahasa SMP Negeri 2 Padang Panjang ini dapat berkelanjutan. Hal ini juga sesuai dengan pernyataan dan harapan dari Kepala SMP Negeri 2 Padang Panjang, Ibu Alphabeta Nazar,

S.Pd. "Kegiatan Duta Bahasa merupakan kegiatan baru bagi siswa siswi SMPN 2 Padang Panjang. Namun para peserta dapat mengikuti dengan antusias karena dalam Kegiatan Duta Bahasa banyak pengetahuan baru yang didapat oleh peserta yang mengarahkan mereka bagaimana menggunakan bahasa Indonesia untuk berkomunikasi sesuai tatanannya. Hal ini yang membuat kegiatan ini banyak diminati oleh siswa siswi. Juga kegiatan ini ditata dengan sangat apik menjadikannya lebih menarik. Dan harapannya semoga kegiatan Duta Bahasa ini dapat berlanjut dari tahun ke tahun dan ditingkatkan secara kota maupun provinsi. Aamiin..." ujar beliau saat acara penutupan. Semoga segala upaya dan harapan kita sebagai guru dan pembimbing siswa dalam berliterasi dapat terlaksana dengan kerja sama yang baik serta berkembang ke arah yang lebih luas. (Kiriman Nafsiqa Eriandini, S.Pd, Guru Bahasa Indonesia SMPN 2 Padangpanjang)

Pembelajaran Online...

Sambungan dari hal. 17

Pembelajaran ini dipandu oleh dua orang siswa SMAN 3 Padangpanjang yaitu Maisya Fadillah Yunas dan Are Remardi dengan TIM IT (Devi Anggreni S. Pd, Sinta Amelia S.Pd, Ardian, S. Kom dan Renti yanti, S.Pd).

Sebelum acarapun ada beberapa kata sambutan dari pihak-pihak terkait di antaranya, Ms. Soyeon Lee, Program Specialist dari Institute of APEC Collaborative Education, Ibu Siti Ubaidah, Sub-Koordinator kerjasama dan pengembangan ditjen GTK (Kemdikbudristek RI) yang menyampaikan bahwa kegiatan ini sangat didukung penuh oleh Kementerian RI. Mr. Jobok Lee, Kepala sekolah Sekolah Technical High school, M.Pd selaku kepala SMAN 3 Padang Panjang.

Pembelajaran online yang dis-

ampaikan oleh Ms. Fitra Murni AR terkait tentang Sumatera Barat dan Budayanya mendapat sambutan yang luar biasa dari peserta dengan berbagai pertanyaan dan antusias dari peserta yang hadir di zoom meeting dan chat di youtube streaming. Ini bisa dilihat dengan adanya keinginan dari siswa dan guru dari Korea, Rusia, Malaysia dan Philipina untuk berkunjung ke Sumatera Barat nantinya usai pandemi berakhir.

Setidaknya ada sebanyak 100 peserta pembelajaran online di zoom meeting dan lebih kurang 50 melalui youtube streaming. Pembelajaran online dilakukan dalam waktu satu setengah jam. Pembelajaran online ini sangat efektif dan bermanfaat. Kegiatan ini mampu meningkatkan pengetahuan, wawasan dan pengalaman siswa dan guru. Itu adalah cara terbaik untuk menerapkan "warga dunia". (***)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Padang Ekspres



AKRAB: Wako Padangpanjang, Fadly Amran turut langsung dalam kegiatan goro di Kelurahan Guguak Malintang, kemarin.

Budayakan Goro, Cegah Banjir

Lakukan Langkah Konkret

Padangpanjang, Padek—Memiliki daerah dengan curah hujan cukup tinggi, Padangpanjang merupakan kota yang sangat rentan ditimpa musibah banjir. Menyikapi hal tersebut, mengiatkan kembali budaya gotong royong (goro) merupakan langkah konkret sebagai pencegahan.

Wali Kota Padangpanjang, Fadly Amran menyebut, banjir merupakan salah satu bencana yang akrab ketika musim penghujan. Banjir terjadi bukan hanya hujan deras yang terjadi, namun juga karena faktor manusia seperti membuang sampah sembarangan dan tidak menjaga saluran air sehingga memperparah kondisi banjir yang terjadi.

"Melakukan gotong royong di lingkungan rumah bisa menjadi langkah untuk menciptakan lingkungan yang sehat, bersih dan tentu bebas banjir. Tiga cara upaya mencegah banjir sebagai implementasi budaya goro, yakni membersihkan saluran air, disiplin membuang sampah dan kerja sama yang baik dari seluruh pihak," ungkap Wako Padangpanjang, Fadly Amran saat turut langsung dalam aksi goro di Kelurahan Guguak Malintang, Minggu (13/3).

Di lokasi tersebut Wako bersama warga setempat dibantu petugas kebersihan dari Dinas Perumahan Kawasan Pemukiman dan Lingkungan Hidup (Perkim LH), melakukan pengerukan selokan

yang mulai mengalami sedimentasi. Saat debit air mulai tinggi, kerap terjadi luapan air yang menggenangi jalan hingga masuk ke pemukiman warga.

"Ada beberapa titik yang mengalami banjir sehingga kita harus memantau terus saluran air. *Alhamdulillah* tadi sudah bersih. Mudah-mudahan ini bisa dilanjutkan. Sejumlah aspirasi seperti penyempitan saluran, permasalahan jalan secara bertahap akan dicarikan solusinya," ujarnya.

Sementara salah satu Ketua RT setempat, Iveri Murpy mengaku dirinya bersama warga berinisiatif bergotong royong mengatasi agar tidak terjadi lagi banjir yang disinyalir akibat pendangkalan selokan.

"Sendimen, batu-batu, sampah-sampah kita angkat keluar. Kita lihat perkembangan. Apabila curah hujan tinggi apakah masih tumpah ke jalan dan masuk ke rumah warga. Kalau seandainya bisa teratasi, kita akan terapkan goro berkala setiap bulan," sebut Ketua RT 22 di kelurahan itu. (wrd)



Wali Kota Padangpanjang, Fadly Amran

Wako Fadly Minta Sinergi Lintas OPD

Jangan sampai Ada Lagi Rumah Warga Kebanjiran

Padangpanjang, Padek- Wako Padangpanjang, Fadly Amran, BBA Datuk Paduko Malano menyebut Pemko Padangpanjang berkomitmen melakukan sejumlah upaya agar tidak ada lagi titik lokasi yang berpotensi banjir di daerah berjaluk Serambi Mekkah itu.

"Melihat situasi banjir yang terjadi beberapa waktu lalu, ada banyak titik yang terdampak. Ini yang menjadi perhatian saya. Bagaimana, apapun, kekurangan malah yang harus dicarikan solusi. Petakan apa yang bisa dilakukan dalam jangka pendek. Jangan sampai ada lagi rumah warga yang terdampak banjir ketika terjadi hujan deras di Kota Padangpanjang," ujarnya di Ruang VIP Balaikota baru-baru ini.

Setelah beberapa upaya penanganan yang telah dilakukan pas-



DIBAHAS: Wako Padangpanjang, Fadly Amran saat rapat strategi, instruksikan OPD bangun sinergitas hingga tingkat bawah atasi potensi bencana.

cabanjir tersebut, ke depan Wako Fadly mengharapkan seluruh pihak untuk kembali mengiatkan budaya gotong royong (goro).

"Ke depan, goro harus digiatkan. Untuk bisa terkoordinir, Pemko harus turun di sini. Bersama-sama kita dengan masyarakat, dengan gerakan bersama untuk

goro beberapa titik lokasi yang berpotensi banjir. Goro khusus untuk antisipasi potensi banjir," tegas Fadly.

Fadly meminta, agar ada sinergi antar OPD terkait, camat, sampai tingkat kelurahan ketika terjadi potensi bencana. Dirinya juga menegaskan perlu laporan berjen-

jang dari perangkat RT sampai OPD. Serta siap siaga melakukan sejumlah upaya antisipasi seperti penyedotan dan sebagainya.

"Kalau perlu, siapkan *Handy Talky* (HT) untuk memudahkan komunikasi saat terjadi bencana," pungkas Wako Padangpanjang, Fadly Amran. (wrd)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Ikut Goro, Walikota Dengarkan Aspirasi Warga

Fadly Amran
 Apresiasi Semangat
 Goro Warga Gumala

JON KENEDI

Harian Rakyat Sumbar

Walikota
 Padangpanjang Fadly
 Amran mengapresiasi
 semangat gotong
 royong (goro) yang
 ditunjukkan warga RT
 22 dan RT 11
 Kelurahan Guguk
 Malintang (Gumala),
 Kecamatan
 Padangpanjang
 Timur, Minggu (13/3).

DIBANTU petugas kebersihan dari Dinas Perkim LH, mereka bersama-sama melakukan pengerukan selokan yang mulai mengalami sedimentasi. Saat debit air mulai tinggi, kerap terjadi luapan air yang menggenangi jalan hingga ada yang masuk ke pemukiman warga.

Tampak Fadly turut berpartisipasi bergotong royong bersama warga setempat. Selain itu dirinya melakukan pemantauan penyebab luapan air dan mendengar aspirasi warga.



WALIKOTA Padangpanjang Fadly Amran saat melaksanakan gotong royong di RT 22 Kelurahan Guguk Malintang.

"Alhamdulillah, partisipasi warga sangat luar biasa bersama Dinas Perkim LH. Kita lihat curah hujan sangat tinggi. Ada beberapa titik yang mengalami banjir sehingga kita harus memantau

terus saluran air. Alhamdulillah tadi sudah bersih. Mudah-mudahan ini bisa dilanjutkan," kata Fadly.

Dikatakannya lagi, sejumlah aspirasi seperti penyempitan saluran, perma-

salahan jalan secara bertahap akan dicarikan solusinya.

"Salah satu prioritas kita bagaimana titik-titik banjir ini bisa tertangani. Jadi ada langkah jangka pendek dan

jangka panjang. Saya berterima kasih mewakili pemerintah daerah atas semangat goro di RT 22 dan 11 ini," tuturnya.

Ketua RT 22, Iveri Murpy menyampaikan, ia bersama

warga berinisiatif bergotong royong mengatasi agar tidak terjadi lagi banjir yang disinyalir akibat pendangkalan selokan.

"Sendimen, batu-batu, sampah-sampah kita angkat

keluar. Kita lihat perkembangannya. Apabila curah hujan tinggi apakah masih tumpah ke jalan dan masuk ke rumah warga. Kalau seandainya bisa teratasi, kita akan terapkan goro berkala setiap bulan," sebutnya.

Warga RT 22 yang juga merupakan anggota DPRD, Dr. Novi Hendri, SE, M.Si mengatakan, sering terjadi banjir di RT 22 akibat debit air yang tinggi. Sehingga meluap dan tidak tertampung melewati selokan.

"Sehingga meluap dan memasuki rumah warga. Ini menjadi keluhan. Kejadian sekitar 4-5 kali dalam dua tahun terakhir ini. Sebelumnya tidak ada. Mungkin karena curah hujan. Mungkin karena saluran ini tinggi sedemennya. Menyebabkan airnya melimpah. Oleh karena itu, kita goro atas dukungan wali kota, Dinas PUPR dan Dinas Perkim LH. Kita juga berharap bantuan memperbaiki gorong-gorong yang kecil," pungkasnya.

Usai goro, Fadly bersama warga dan petugas kebersihan menyantap jamuan makan nasi kabaka. Sebelumnya, ibu-ibu komplek RT 22 ikut menyediakan kudapan untuk mereka yang melaksanakan goro. (ned)

Prodi Karawitan Pentaskan Seni Tradisi Gamad



PENAMPILAN Seni Tradisi Gamad oleh Prodi Seni Karawitan ISI Padangpanjang di Kabupaten Muko-Muko Provinsi Bengkulu.

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Program Studi (Prodi) Seni Karawitan ISI Padangpanjang mengapresiasi kesenian luar daerah Gamad di Desa Ujung Padang Kabupaten Muko-muko, Bengkulu.

Seni tradisi itu yang dipentaskan semalam suntuk itu diiringi alat musik Kecapi dan Gendang Katipuang. Selain ada tari, drama dan musik, dalam menyemarakkan malam bainai dan menyambut tamu.

Rombongan ISI Padangpanjang yang diketuai Yunaidi S.Sn. M.Sn. mendatangi Muko-muko Sabtu (11/3) dan mendapatkan sambutan masyarakat setempat.

Dalam penampilan Ga-

mad, biasa ada cerita rakyat dan kali itu dengan judul Sakora atau Gajah-gajah.

Bayu Govinda dari kaum (suku) Nam Dihulu yang juga mahasiswa ISI Padangpanjang semester akhir Prodi Karawitan mengatakan, kedatangan rombongan ke Muko-muko untuk melihat secara langsung pertunjukan kesenian Gamad.

"Saya juga berencana mengangkat kesenian Gamad ini sebagai bahan skripsi saya nanti," ujar Bayu.

Sementara Yunaidi menyampaikan, daerah Minangkabau juga ada Gamad dan pada kesempatan itu pihaknya akan memperhatikan apakah ada kesamaan

atau mungkin ada yang spesifik di kesenian Gamad di Muko-muko itu.

"Kami sebagai pembimbing mahasiswa yang akan ujian akhir, ikut menyaksikan langsung pertunjukan Gamad sehingga dapat mengarahkan mahasiswa bagaimana membuat karya yang lebih baik," ujarnya.

Turut ikut dalam rombongan Ketua Prodi Karawitan M. Halim, S.Sen, M. Msen. dan Sekretaris M. Zulfahmi, MA., Darmansyah, M. Sen., Direktur Pascasarjana ISI DR. Asril, M.Hum., Misa Elina, M. Hum, Arnalis, M.Si, Syafniati, M.Sn, Sriyanto, M. Sn, Bayu Govinda dan Rezi. (ned)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Puluhan Liter Tuak Diamankan

Satpol PP Juga Tertibkan Iklan Rokok

JHON KENNEDI

Harian Rakyat Sumbar

Berjarak satu minggu, Tim Penegak Perda kembali mengamankan 30 liter minuman keras (miras) jenis tuak, Sabtu (12/3) malam.

"Tuak tersebut adalah milik orang yang sama. Yakni RT (29) warga Kelurahan Silaing Bawah, Kecamatan Padangpanjang Barat yang terjaring dalam operasi penegakan perda Senin, (7/3) lalu," ucap Kabid Penegakan Perda dan Trantibum, Herick Eka Putra, S.STP didampingi, Polisi Pamong Praja Ahli Muda Idris dan Kasi Operasional, Musben Zakir.

Selain menemukan 30 liter tuak, RT juga tengah melayani pengunjung minum

di tempatnya. Semua barang bukti ditemukan di dapur dan langsung diamankan ke Markas Satpol PP guna pemeriksaan lebih lanjut.

Ditambahkan Herick, RT diduga melanggar Pasal 10 Ayat (1) dan Pasal 18 Ayat (7) Perda No. 9 Tahun 2010 tentang Pencegahan, Pembauran, Penindakan Penyakit Masyarakat dengan ancaman kurungan paling lama tiga bulan atau denda paling banyak Rp 10 juta.

Tim Penegak Perda terus melanjutkan operasi dengan sasaran rumah kontrakan dan kos-kosan di Kota Padangpanjang.

"Tim melakukan pemeriksaan identitas setiap penghuni. Hal ini masih dalam rangka penegakan Perda No. 9 Tahun 2010. Alhamdulillah, tidak ditemukan kejanggalan dan indikasi pelanggaran. Tim hanya memberikan arahan kepada penghuni rumah kontrakan

dan kos untuk menjaga ketertarikan dan ketertiban umum," katanya.

Operasi yang dilakukan juga guna menyambut bulan Ramadan yang tidak lama lagi.

Selain itu, Tim Penegak Peraturan Daerah (Perda) lakukan sidak di tujuh swalayan, mini market serta warung yang diketahui memajang iklan rokok, Kamis (10/3) lalu.

Tim yang turun terdiri dari Satuan Polisi Pamong Praja dan Pemadam Kebakaran (Satpol PP Damkar), TNI dan Polri menindaklanjuti pelanggaran terhadap Perda No. 2 Tahun 2014 tentang Kawasan Tanpa Rokok di Kota Padangpanjang.

"Di antara tujuh lokasi yang ditertibkan tersebut, sudah pernah diingatkan anggota operasional untuk tidak membiarkan marketing rokok mengiklankan rokok. Namun, masih saja ditemui di tempat yang sama. Padahal iklan rokok sebelumnya sudah ditertibkan

tim," kata Polisi Pamong Praja Ahli Muda, Idris.

Idris didampingi Kasi Operasional, Musben Zakir dan Kasi Pembinaan, Musja Afia Warsa, SE menyebutkan, Tim Penegak Perda menertibkan dan memberikan tiga peringatan tertulis dan empat teguran lisan.

"Barang bukti berupa alat peraga rokok, stiker dan spanduk kami amankan ke Markas Satpol PP," katanya.

Ditambahkan Idris, tidak hanya menertibkan iklan, tim juga menyosialisasikan Perda KTR ini kepada pemilik swalayan, mini market dan warung di mana ada larangan mempromosikan rokok dalam bentuk dan jenis apapun di Kota Padangpanjang.

"Semoga setelah tim turun, tidak ada lagi iklan-iklan rokok berseliweran di Kota Padangpanjang. Diharapkan masyarakat paham dan menjadi pelopor untuk menjadikan Padangpanjang kota bebas iklan rokok," tutup Idris. (ned)



PERSONIL Satpol PP ketika mengamankan pedagang tuak di Kelurahan Silaing Bawah.

Padangpanjang akan Manfaatkan Momen VBWS 2023

Padangpanjang, Rakyat Sumbar— Menyongsong Visit Beautiful West Sumatera (VBWS) 2023 yang telah digaungkan Pemerintah Provinsi Sumatera Barat saat Rakor Kepala Daerah se-Sumbar di Kabupaten Mentawai, Pemko setempat akan segera melakukan sejumlah langkah untuk mengangkat kembali dunia pariwisata Padangpanjang.

"VBWS 2023 ini, saya lihat programnya bagus untuk mendorong kembali pariwisata Sumatera Barat. Untuk kita di Padangpanjang, saya minta keseriusan seluruh pihak untuk bersiap menghadapi

nya. Mari kita manfaatkan momen penting ini menjadi panggung Padangpanjang," sebut Walikota Padangpanjang Fadly Amran saat memimpin rapat membahas beberapa isu strategis, Jumat (11/3) di Ruang VIP Balai Kota.

Fadly berharap, pariwisata kembali mengeliat di Padangpanjang. "Menjadi kewajiban kita untuk mendorong dan membenahi spot-spot wisata favorit yang ada. Diminta kesiapan seluruh pihak untuk menyiapkan apapun tema yang diangkat nantinya," harapnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pemuda,

Olahraga dan Pariwisata (Disporapar) Mahanman mengungkapkan sejumlah upaya yang akan dilakukan pihaknya guna persiapan menyongsong VBWS 2023 ini.

Pada tahun 2022 ini, Disporapar akan mempromosikan berbagai objek wisata yang ada seperti objek wisata PDIKM, Masjid Islamic Centre, Desa Wisata Kubu Gadang, Masjid Asasi Sigando, Serambi Milk Ganting, Lambah Batu Limo Silaing Atas, Lubuk Mato Kuciang, Mifan Waterpark, Gua Batu Batirai, Pasar Kuliner, Stasiun Kereta Api, Panorama Lembah Anai.

"Kita menyusun calendar of event 2022 dan rencana event 2023. Lalu mempromosikan tagline Visit Beautiful West Sumatera Barat 2023 melalui baliho, spanduk, di objek wisata dan event yang akan dilaksanakan," sebutnya.

Di samping itu, tambahnya, pihaknya akan segera melakukan pertemuan dan mengambil kesepakatan dengan pelaku dunia pariwisata.

"Tak ketinggalan, kita membenahi sarana dan prasarana pada objek-objek wisata yang ada di Padangpanjang," tuturnya. (ned)



Fadly Amran
 WALIKOTA PADANGPANJANG



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar



KETUA DPRD Kota Padangpanjang Mardiansyah, A.Md bersama Walikota Padangpanjang Fadly Amran saat kegiatan di Diniyah Putri Padangpanjang.



KETUA DPRD bersama Wakil Ketua dan Sekretaris DPRD saat penandatanganan Nota Kesepakatan APBD Kota Padangpanjang.

Ketua DPRD Kota Padangpanjang Mardiansyah, A.Md Bicara Tentang Pendidikan Politik

Mardiansyah : Masyarakat harus Melek Politik

PENILAI Legislatif (Pileg) Tahun 2018, telah menorek sosok Mardiansyah, A.Md yang saat ini menjabat Ketua DPRD Kota Padangpanjang sangat familiar di kalangan masyarakat berlatik Kota Serambi Mekah itu. Betapa tidak, hampir tiga tahun sebagai wakil rakyat dari Dapil Kecamatan Padangpanjang Timur, dirinya selalu menjadi garda terdepan dalam membela kepentingan masyarakat, bukan hanya dari dapilnya, tetapi masyarakat Padangpanjang itu, menngawali karier politiknya dari Ketua Barisan Muda (BM) PAN yang kemudian menjabat Sekretaris DPRD, sewaktu DPRD PAN Kota Padangpanjang dipimpin H. Eko Purandari, SE, MM.

Meski terbilang malar, kariernya di bidang politik bukanlah tanpa hambatan. Berbagai persoalan terus menghampiri Mardiansyah, baik itu masalah karir politiknya untuk menjadi anggota legislatif, ditentang banyak orang di daerah. Bukan karena tidak dikenal masyarakat, tetapi tanggapan jawaib yang harus dibayarnya apabila terpilih nanti sebagai wakil rakyat.

Mencalonkan diri pada Pileg lalu, ketika memulai perjalanannya dengan Rakyat Sumbar. Ternyata, perjalanannya menjadi keributan legislatif di Kota Padangpanjang berjalan mulus. Tidak hanya sebagai anggota DPRD, dirinya langsung diamanatkan menjabat Ketua DPRD, karena PAN berhasil menjadi partai utama terbanyak dengan perolehan 4 kursi. "Alhamdulillah, dukungan dan kepercayaan masyarakat kepada Partai Amanat Nasional, telah mengantar kami menjadi partai peraih suara terbanyak. Tentunya, amanah itu semakin kuat, apalagi pimpinan tertinggi di lembaga, otomatis menjadi milik dari PAN," lanjutnya.

Meski sebagai pendatang baru, Mardiansyah tentu tidak ingin dirinya hanya menjadi bayang-bayang di lembaga dan legislatif dari setiap kebijakan pemerintah daerah. Maka tidak rindu, dirinya harus banyak belajar dari menyerap pengalaman dari sejumlah rekan yang telah dibayahi dan mengabdikan dirinya untuk masyarakat. "Niat saya pertama ketika dilantik menjadi anggota dewan, bagaimana bisa memperjelas aspirasi masyarakat yang tidak sampai ke lembaga DPRD. Begitu pun saat saya dilantik sebagai ketua DPRD yang hanya berselang 3 bulan dari pelantik sebagai anggota, tekad itu semakin kuat dan tentunya akan kebijakan-ke-



KETUA DPRD Mardiansyah bersama tokoh masyarakat ketika mengunjungi Pasar Padangpanjang.

bijakan yang bisa dilakukan," ujarnya. Namun, setelah rentang waktu dan tahun berjalan, sosok Mardiansyah yang awalnya awam dengan berbagai permasalahan politik di bidang pemerintahan dan penganggaran, lambat laun dirinya mulai memahami tentang seluk beluk proses penganggaran dan kebijakan pembangunan yang beres-beres langsung dengan masyarakat.

"Semuanya butuh proses, termasuk dalam bidang politik. Sebagai mitra pemerintah daerah, DPRD memiliki kewenangan Legislatif dalam bentuk peraturan daerah bersama-sama kepala daerah, kewenangan bidang anggaran dalam membahas dan menyetujui Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah bersama-sama bupati dan pengawasannya dalam bentuk pelaksanaan peraturan perundang-undangan. Peraturan Walikota, Keputusan

Walikota dan Kebijakan yang ditetapkan oleh Pemerintah Daerah," jelas alumnus SMAN 4 Padang itu. Mardiansyah juga meminta kepada masyarakat untuk melek terhadap politik, bukan hanya sebagai wadah untuk menyuarakan aspirasi kelompok, tetapi punya artian yang lebih luas, bagaimana bisa memperjuangkan kepentingan masyarakat dalam program pembangunan.

Dari segi regulasi, legislatif memiliki kewenangan dalam penyusunan anggaran dan pengawasan kebijakan pemerintah daerah. Tentunya, dengan adanya perwakilan suara masyarakat, akan bisa memperjuangkan kebutuhan masyarakat, selain dari program yang telah ditetapkan pemerintah dari pusat hingga daerah.

"Kita terus mendorong, agar masyarakat bisa terlibat langsung dalam berbagai kebijakan pembangunan, bukan hanya menyampaikan aspirasi melalui program-program resmi DPRD, tetapi juga bisa melalui forum-forum masyarakat dalam memperjuangkan program pembangunan," ungkapnya.

Selain pendidikan politik, Mardiansyah juga menguraikan tentang tugas dan kewenangan DPRD, diantaranya membentuk peraturan daerah bersama kepala daerah, membahas dan memberikan persetujuan rancangan peraturan daerah mengenai anggaran pendapatan dan belanja daerah (APBD) yang diajukan oleh kepala daerah serta melaksanakan pengawasan terhadap pelaksanaan peraturan daerah dan APBD.

Untuk tugas lainnya, DPRD tingkat kota juga mengusulkan pengangkatan/pemberhentian wali kota/wakil wali kota kepada Menteri Dalam Negeri melalui Gubernur. Memilih wakil kepala daerah dalam hal terjadi kekosongan jabatan wakil kepala daerah. Memberikan pendapat dan pertimbangan kepada pemerintah daerah terhadap rencana perjanjian internasional di daerah. Memberikan perse-



KETUA DPRD Mardiansyah, A.Md bersama Kapores Padangpanjang AKBP Novianto Taryono.



KETUA DPRD Mardiansyah, A.Md bersama mantan Ketua DPRD RI Imran Gusman.



Ketua DPRD Mardiansyah, A.Md bersama jajaran Sekretariat DPRD Kota Padangpanjang.



Ketua DPRD Mardiansyah, A.Md ketika menerima kunjungan pengurus KPPI Kota Padangpanjang.



ANGGOTA DPRD Kota Padangpanjang saat mengikuti Sidang Peripurna.



KEGIATAN hearing DPRD dengan OPD.



UNSUR Pimpinan DPRD bersama Walikota dan Wakil Walikota Padangpanjang.

Anggota DPRD Kota Padangpanjang saat mengikuti Sidang Peripurna.

Kegiatan hearing DPRD dengan OPD.

Ketua DPRD Kota Padangpanjang Mardiansyah, A.Md ketika menerima kunjungan pengurus KPPI Kota Padangpanjang.

Anggota DPRD memiliki hak mengajukan rancangan peraturan daerah, membahas dan memberikan persetujuan rancangan peraturan daerah mengenai anggaran pendapatan dan belanja daerah (APBD) yang diajukan oleh kepala daerah serta melaksanakan pengawasan terhadap pelaksanaan peraturan daerah dan APBD.

Untuk tugas lainnya, DPRD tingkat kota juga mengusulkan pengangkatan/pemberhentian wali kota/wakil wali kota kepada Menteri Dalam Negeri melalui Gubernur. Memilih wakil kepala daerah dalam hal terjadi kekosongan jabatan wakil kepala daerah. Memberikan pendapat dan pertimbangan kepada pemerintah daerah terhadap rencana perjanjian internasional di daerah. Memberikan perse-

tujuan terhadap rencana kerja sama internasional yang dilakukan oleh pemerintah daerah. Meminta laporan keterangan pertanggungjawaban kepala daerah dalam penyelenggaraan pemerintahan daerah.

Selanjutnya, memberikan persetujuan terhadap rencana kerja sama dengan daerah lain atau dengan pihak ketiga yang membahayakan keselamatan masyarakat dan daerah. Mengusulkan terlaksananya kewajiban daerah sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan.

DPRD juga memiliki hak interpelasi, hak angkat, dan hak menyatakan pendapat. Anggota DPRD memiliki hak mengajukan rancangan peraturan daerah, membahas dan memberikan persetujuan usul dan pendapat, memilih dan dipilih, membela diri, imunitas, mengikuti orientasi dan pendalaman tugas, protokol, serta keuangan dan administratif.

DPRD berhak meminta pejabat negara tingkat daerah, pejabat pemerintah daerah, badan hukum, atau warga masyarakat untuk memberikan keterangan. Jika permintaan ini tidak dipatuhi, maka dapat dikenakan panggilan paksa (sesuai dengan peraturan perundang-undangan). Jika panggilan paksa ini tidak dipatuhi tanpa alasan yang sah, yang bersangkutan dapat disidangkan dalam waktu 15 hari (sesuai dengan peraturan perundang-undangan). (***)



Ketua DPRD Mardiansyah, A.Md bersama jajaran Sekretariat DPRD Kota Padangpanjang.



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar



MUDIR MA KMM Kauman Padangpanjang Derliana bersama santri penghafal Qur'an.

Santri Penghafal Qur'an Diberi Reward

Padangpanjang, Rakyat Sumbar—Untuk memotivasi santrinya agar terus menghafal Alqur'an, MA KMM Kauman Padangpanjang berikan reward bagi santri yang mampu menambah hafalan 1 juz atau lebih setiap bulannya.

Mudir MA KMM Kauman Padangpanjang, DR. Derliana, MA mengatakan, pihaknya membuat program ini agar santrinya semangat dalam menghafal Alqur'an.

"Program ini kami laku-

kan setiap bulannya. Bagi santri yang hafal 1 juz dalam sebulan atau lebih, akan kami berikan hadiah," katanya, Jumat (11/3).

Mereka yang menambah hafalan, katanya, harus siap diuji direktur tahfiz. Agar apa yang dihafal benar-benar kuat dalam ingatannya.

"Menghafal ini tidak mudah bagi santri. Karena selain menghafal Alqur'an, mereka juga disibukkan dengan belajar mata pelajaran.

» Baca *Santri...Hal 7*



Fadly Amran : Petakan Lokasi Banjir

Padangpanjang, Rakyat Sumbar—Wali Kota Padangpanjang Fadly Amran menyebutkan, Pemerintah Kota (Pemko) setempat berkomitmen melakukan sejumlah upaya agar tidak ada lagi titik lokasi yang berpotensi banjir di Kota Padangpanjang.

"Melihat situasi

WALIKOTA Padangpanjang Fadly Amran saat memimpin rapat evaluasi pengendalian banjir di Kota Padangpanjang.

banjir yang terjadi beberapa waktu lalu, ada banyak titik yang terdampak. Ini yang menjadi perhatian saya. Bagaimanapun, kekurangan inilah yang harus dicari-cari solusi. Petakan apa yang bisa dilakukan dalam jangka pendek. Jangan sampai ada lagi rumah warga yang terdampak banjir ketika terjadi hujan deras di Kota Padangpanjang," ujarnya saat memimpin rapat yang membahas beberapa isu strategis di Ruang VIP Balai Kota, Jumat (11/3).

Setelah beberapa upaya penanganan yang telah dilakukan pascabanjir tersebut, kedepan Wako Fadly mengharapkan seluruh pihak untuk kembali menggiatkan budaya gotong royong (goro). "Ke depan, goro harus digiatkan. Untuk bisa terkoordinir, Pemko harus turun di sini. Bersama-sama kita dengan masyarakat, dengan gerakan bersama untuk goro beberapa titik lokasi yang berpotensi banjir. Goro khusus

untukantisipasi potensi banjir," katanya.

Fadly meminta, agar ada sinergi antar-OPD terkait, camat, sampai tingkat kelurahan, ketika terjadi potensi bencana.

"Perlu laporan berjenjang dari perangkat RT sampai OPD. Serta siap siaga melakukan sejumlah upaya antisipasi seperti penyedotan dan sebagainya. Kalau perlu, siapkan handy talky (HT) untuk memudahkan komunikasi saat terjadi bencana," tambahnya. (ned)

Santri Penghafal Qur'an Diberi...

Sambungan dari hal. 1

Termasuk pengembangan bakat dan minat dalam ekstrakurikuler. Namun semangat ini harus ditanamkan dalam diri agar mereka selalu dekat dengan Alqur'an," sebutnya. Sementara itu salah

seorang santri penerima reward, Annisa Fauzira merasa senang dan bangga dirinya bisa mendapatkan reward.

"Ini bukan hanya tentang rewardnya, namun ini memang motivasi sekali bagi saya untuk menghafal 1 juz Alqur'an. Karena selain

keinginan saya tercapai, pahala didapatkan, reward juga saya terima," sebutnya.

Selain Anniza ada empat temannya yang mendapatkan reward. Yaitu Rahmi Fitri, Suci Rahayu, Azizah Rif'at serta Mutiara Ramadhani. (ned)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Khazanah

AKD DPRD PADANG PANJANG

Fraksi dari 5 Jadi 6

Padang Panjang, Khazanah — Setelah melalui rapat internal yang alot dan melelahkan Sabtu Siang (12/3) hingga senja menjelang maghrib akhirnya DPRD Padang Panjang menyepakati rotasi terhadap Alat Kelengkapan Dewan (AKD) di pertengahan sisa masa jabatan 2019-2024.

Sejumlah nama baru muncul mengisi tiga komisi dan Badan Musyawarah (Banmus), Badan Pembentukan Peraturan Daerah (Bapemperda), dan juga Badan Anggaran (Banggar).

Dalam rapat yang dipimpin Ketua DPRD Mardiansyah Amd didampingi oleh dua Wakil Ketua, Imbral dan Yulius Kaisarm, dewan menetapkan Keputusan No. 01 Tahun 2022 tentang perubahan kedua atas keputusan DPRD Kota Padang

Panjang Nomor 10 Tahun 2019 tentang pembentukan fraksi-fraksi DPRD Kota Padang Panjang

Seperti biasanya dari format tiga komisi itu diisi dengan pola 6-5-6, namun dalam rotasi yang alot kali ini, formasi Komisi II yang biasanya 5 orang paling sedikit, kini jadi 4.

Adapun susunan AKD sisa masa jabatan 2021-2024 ialah sebagai berikut : Komisi I dipimpin oleh Mahdelmi S.Sos Dt Maninjun (Golkar) dengan Wakil Ketua Komisi I H.Yandra Yane.SE. Wajah baru yang baru duduk 7 bulan menggantikan rekan separtainya Erizal yang meninggal dunia, Sekretaris Komisi I di tempati oleh Drs.Adityawarman (PBB) dengan keanggotaan, Nasrul Efendi (Demokrat), Aditya (Gerindra) dan Micko Kriestie

BACA HAL-7



Ketua DPRD Padang Panjang Mardiansyah A.md saat memimpin sidang,

Fraksi dari 5

DARI HALAMAN 1

(Nasdem) Sementara Komisi II yang kini kurang diminati di ketuai oleh Zulfikri SE (PAN) wajah baru parlemen Padang Panjang yang biasanya berprofesi sebagai kontraktor kini menjadi Ketua Komisi II didampingi Wakil Ketua Komisi II Puji Hastuti Amd, srikandi partai Demokrat yang duduk di lembaga legislatif untuk periode kedua kalinya sedangkan Sekretaris Komisi II adalah Yovan Fadyan Remindo (Golkar). Satu-satunya anggota komisi ini adalah H.Nasrullah Nukman SH.(PKS)

Sedangkan primadonanya komisi di DPRD Padang Panjang sisa priode 2019-2024 Komisi III diisi tujuh anggota yang di ketuai oleh Idris Al Hafiz dari PKS, Hukemri (PAN) wakil ketua, sekretaris Herman (PKB) dengan anggota Hendra Saputra PBB, Yudha Prasetya (Gerindra), Novi Hendri (Golkar) dan di bintang oleh seorang Srikandi dari partai Nasdem Kiki Anugerah Dia SE.

Marwahnya lembaga atau Badan Kehormatan (BK) DPRD Kota Padang Panjang masih tetap dipimpin Aditya Nugraha dengan sekretaris Kiki Anugerah Dia dan Hukemri sebagai anggota.

Sementara untuk fraksi yang biasanya ada lima fraksi di awal pelantikan sampai berjalan separuh masa jabatan, kini terjadi perubahan fraksi, fraksi PKS dan PBB yang dulunya bergabung dengan Gerindra dan Nasdem kini mereka memisahkan diri dan bergabung berdua (PKS dan PBB)

Perubahan fraksi tersebut sudah melalui proses dimulai dari permintaan usulan pembentukan fraksi DPRD Kota Padang Panjang masa jabatan 2019 - 2024 melalui surat DPRD Kota Padang Panjang kemudian masing masing fraksi menyampaikan struktur melalui surat permohonan

penetapan fraksi kepada Ketua DPRD.

Dalam Rapat Internal yang Dipimpin oleh Ketua DPRD Mardiansyah, A.Md diumumkan perubahan susunan keanggotaan Fraksi-Fraksi DPRD Kota Padang Panjang sisa masa jabatan 2019 - 2024, yang sebelumnya berjumlah 5 Fraksi menjadi 6 Fraksi, yaitu 1). Fraksi Partai Amanat Nasional, Ketua: Zulfikri, SE. Wakil Ketua: H. Yandra Yane, SE. Sekretaris: Hukemri Anggota: Mardiansyah, A.Md

2). Fraksi Gerindra Ketua : Yudha Prasetya, Sekretaris: Riza Aditya Nugraha, SH Anggota: Yulius Kaisar 3). Fraksi Nasdem, Ketua: Kiki Anugerah Dia, SE. Wakil Ketua: Micko Kirstie, S.Psi, Anggota: Imbral, SE. 4). Fraksi Golongan Karya Ketua: Mahdelmi, S.Sos, Sekretaris: Dr. H. Novi Hendri, SE., M.Si, Anggota: Yovan Fadyan Remindo, S.I.Kom. 5). Fraksi Demokrat Kebangkitan Bangsa, Ketua: Puji Hastuti, A.Md, Sekretaris: Herman, Anggota: Drs. Nasrul Efendi. 6). Fraksi PBB-PKS, Ketua: Hendra Saputra, SH. Wakil Ketua: H. Nasrullah Nukman, SH, Sekretaris: Idris, S.Pd dan Anggota: Drs. Aditiawarman

Sedangkan rotasi Bapemperda kini dari Zulfikri kepada H. Novi Hendri, Wakil Ketua, Yandra Yane, SE. Sekretaris bukan Anggota: Wita Desi Susanti, ST. Anggota: Idris, S.Pd dan Herman.

Sementara itu untuk Banmus DPRD Kota Padang Panjang diisi oleh Zulfikri, SE., Drs. Aditiawarman, Yudha Prasetya, Yovan Fadyan Remindo, S.I.Kom., Micko Kirstie, S.Psi., dan Puji Hastuti, A.Md.

Selanjutnya Badan Anggaran (Banggar) DPRD terdiri dari Hukemri, Hendra Saputra, SH., H. Nasrullah Nukman, SH., Riza Aditya Nugraha, SH., Mahdelmi, S.Sos., Kiki Anugerah Dia, SE., dan Drs. Nasrul Efendi. (paulhendri/adv)





Nama Media : Harian Koran Padang

MA KMM Beri Reward Bagi Santri Penambah Hafalan Qur'an

PADANGPANJANG, KP - Untuk memotivasi santri agar terus menghafal Alquran, MA KMM Kauman Padang Panjang berikan reward bagi santri yang mampu menambah hafalan 1 juz atau lebih setiap bulannya.

Mudir atau guru besar MA KMM, DR. Dertiana mengatakan, pihaknya membuat program ini agar santrinya semangat dalam menghafal Alquran.

"Program ini kami lakukan setiap bulannya. Bagi santri yang hafal 1 juz dalam sebulan atau lebih, akan kami berikan hadiah," katanya, Jumat (11/3).

Mereka yang menambah hafalan, katanya, harus siap diuji direktur tahfiz. Agar apa yang dihafal benar-benar kuat dalam ingatannya.

"Menghafal ini tidak mudah bagi santri. Karena selain menghafal Al Qur'an, mereka juga

disibukkan dengan belajar mata pelajaran. Termasuk pengembangan bakat dan minat dalam ekstrakurikuler. Namun semangat ini harus ditanamkan dalam diri agar mereka selalu dekat dengan Alquran," sebutnya.

Sementara itu salah seorang santri penerima reward, Annisa Fauzira merasa senang dan bangga dirinya bisa mendapatkan reward.

"Ini bukan hanya tentang rewardnya, namun ini memang motivasi sekali bagi saya untuk menghafal 1 juz Alquran. Karena selain keinginan saya tercapai, pahala didapatkan, reward juga saya terima," sebutnya.

Selain Annisa ada empat temannya yang mendapatkan reward. Yaitu Rahmi Fitri, Suci Rahayu, Azizah Rif'at serta Mutiara Ramadhani. (sup²)



MUDIR atau guru besar MA KMM, DR. Dertiana memberikan reward kepada salah seorang santri MA KMM Kauman yang mampu menambah hafalan 1 juz atau lebih setiap bulannya.

Jaksa Masuk Sekolah, Kejari Edukasi Siswa Soal Hukum

PADANGPANJANG, KP - Kejaksaan Negeri (Kejari) Padangpanjang memberikan penyuluhan hukum berupa Jaksa Masuk Sekolah (JMS). Kali ini dilaksanakan di SMPN dan SMAN di Padangpanjang.

Tim Kejari mengawali dengan memperkenalkan profesi jaksa beserta tugas dan kewenangannya. Selain itu juga memberikan penyuluhan hukum dengan materi tentang kenakalan remaja serta bahaya dan dampak narkoba.

"JMS merupakan program rutin Kejari sebagai bentuk kepedulian kami dan tindakan preventif terhadap kejahatan yang sedang marak di usia muda. Seperti narkoba, kenakalan remaja dan perbuatan kriminal lainnya," kata Kepala Kejari Padangpanjang, Nilma di Padangpanjang, Jumat (11/3).

Nilma menyebutkan, kegiatan JMS di dua sekolah itu bertepatan "Kenakalan Remaja dan Bahaya dan Dampak Narkoba".

Nilma berharap dengan adanya kegiatan ini, pihaknya dapat berinteraksi langsung dengan siswa-siswi untuk melakukan edukasi dalam bentuk penyuluhan hukum. Agar mereka terhindar dari narkoba, kenakalan remaja serta perbuatan-perbuatan kriminal lainnya.

"Karena di usia mereka, sangat rentan terpengaruh dengan hal tersebut. Diharapkan kegiatan JMS ini dapat bermanfaat bagi para siswa-siswi," harapnya. (*/nda)

KLIPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com